

demostrado en cuestiones importantes para el desarrollo de la región.

### Hijos predilectos

Además, como Hijos Predilectos, serán condecorados el cronista e historiador **Antonio Herrera**, por su intachable compromiso con la promoción turística de Guadalajara y por dar a conocer cada detalle de la provincia alcarreña a través de sus múltiples publicaciones; y **Jesús Bárcenas**, por su labor comprometida dentro del movimiento empresarial regional y nacional y por ser un ejemplo de interlocución efectiva en los procesos de negociación.

El guionista de la conocida serie de televisión de Tve, "Cuén-

tame como pasó" y vinculado al municipio albaceteño de Tobarra, **Eduardo La-drón de Guevara**, será proclamado Hijo Adoptivo de Castilla-La Mancha, por su talento literario y audiovisual y por ser artífice del éxito de muchas de las series televisivas en las que ha participado.

A título póstumo, el Gobierno regional concederá su distinción de Hijo Adoptivo al sacerdote **Jaime Colomina**, por su contribución a que el patrimonio documental toledano haya sido mejor conservado y más difundido. Colomina fue miembro de la Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas, Canónigo de la Catedral, la Biblioteca Pastoral y profesor del Seminario y autor de numerosas



María Isbert.

publicaciones.

Entre las doce Placas al Mérito Regional que serán otorgadas por el Gobierno de Castilla-La Mancha

están la **Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson de Villarrobledo**; el **Consejo de Consumidores y Usuarios de la re-**

**gión**; los **trabajadores de los Servicios Sociales**; y el **servicio de transporte aéreo del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha**.

